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例会報告（平成23年8月4日） 会長挨拶

こんにちは。このところ夏らしくない涼しい日が続

いておりましたが、また夏の暑さが戻ってきたよう

です。天候不順で健康には注意していただきたいと

思います。明後日から始まる夏の高校野球甲子園大

会に県代表で習志野高校が出場します。「つなぐ野

球」で甲子園での優勝を期待し健闘を祈ります。

放射線セシウムを含んだ稲わらを食べた肉牛が問題

となっていますが、現在検出された放射線セシウム

の量なら多くの研究者は「一時的に食べても健康に

影響はない」と言っています。風評被害も出てお

り、あまり騒ぎすぎるのも良し悪しではないかと思

います。

今月は会員増強・拡大月間です。ロータリーの特別

月間はロータリアンひとりひとりがロータリーの活

動に参加するよう強調するために、ＲＩ理事会が指

定した月間です。この特別月間は活動計画書の予定

表に載っていますので参考にしてください。

山田修平ガバナーは各クラブ10％の会員増強を地区

の重点目標として掲げております。当クラブとして

も地区の目標に沿うように努力してまいりたいと思

いますので、会員の皆様には知人、友人、又商工

会、法人会、業界団体などの中でめぼしい方がい

らっしゃいましたら紹介して頂きたいと思っていま

す。皆さん一人ひとりが協力していただけたらきっ

と実を結ぶ事ができると思います。どうかよろしく

お願い致します。

また、本日の会員卓話は、花澤昇一会員の「私のめ

ざす商人道」です。よろしくお願い致します。
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プログラム

　第一例会につき　結婚・誕生祝い

　委嘱状の伝達（地区委員）

  各委員会報告

　会員卓話（花澤昇一会員）

「誕生祝」

    杉森幹男会員　　森川忠会員

　　古西弘和会員　　市原豊彦会員

  　野島暉通会員

8月の誕生・結婚記念祝

左から　市原会員 / 野島会員 / 小林会長

「乾杯」
 第44代会長 鈴木恭一会員



会務報告

委員会報告

◇ クラブ広報委員会

　　　　　　　　　　　常任委員長　　河野　和夫

ロータリーの友７月号を会員候補者13名に送りまし

た。８月からは増強委員会とアポイントを取ってや

っていきます。引き続き会員の紹介をお願い致しま

す。

23日地区クラブ奉仕セミナーの出席報告

○退会防止についてどのようにしたら良いか

　現状維持

７月23日（土）

地区クラブ奉仕セミナーがホテルポートプラザ千

葉にて行われました。会長、越川会員増強常任委

員長、河野広報常任委員長の３名で出席しまし

た。

８月７日（日）

地区財団セミナーが京葉銀行文化プラザにて開催

されます。鈴木Ｒ財団常任委員長、高田米山記念

奨学会委員長が出席予定です。

①例会変更のお知らせ(回覧)

・東金ﾋﾞｭｰＲＣ

　 8/18（木）　夜間移動例会

　　　　　　　 点鐘19：00　ｴｽﾄｰﾚﾎﾃﾙ

　　　　　　　 「卓話：村誠様／日本酒の話」

   8/25（木）　夜間移動例会

　　　　　　　 点鐘19：00　八鶴亭

　　　　　　　 納涼会

幹事報告

議題

①７月の会計が承認されました。

②９月１日に行われるガバナー公式訪問について

　準備、進行など前年同様に行うことで決定しまし

た。

③音楽祭について

　日程は来年の１月21日（土）です。又、音楽祭の

実行委員を取り決めました。実行委員長として石田

奉仕プロジェクト常任委員長、副委員長として渡辺

新世代常任委員長、森川パスト会長、行木社会奉仕

委員長にお願いしまして承認されました。

④大震災義援金を活用したクラブの被災者支援活動

　として地区支援委員会より

　70万円が配分されることとなりました。被災地に

有効に使わせて頂きたいと思います（桜の樹の植樹

と音楽祭）。この活動は奉仕プロジェクト委員会で

計画、実行して頂くよう決定しました。

第２回定例理事会

日時：平成23年8月4日（木）　11：00

場所：成田空港南ＲＣ事務所

理事会報告

・大網ＲＣ

   8/17（水）  休会

　 8/24（水）　卓話

　　　　　　　 元米山奨学生 ﾗｼﾞｪﾌﾞ･ｼｭﾚｽﾀ君

　 8/31（水）　夜間移動例会

　　　　　　　 点鐘18：30　九十九里ﾊｰﾌﾞｶﾞｰﾃﾞﾝ

・茂原中央ＲＣ

   8/16（火）　振替休会

　 8/17（火）　移動例会

　　　　　　　 点鐘17：00

　　　　　　　 例会終了後、花火大会

・多古ＲＣ

   8/16（火）　休会（定款第６条）

   8/23（火）　納涼夜間例会

　　　　　　　 点鐘18：30　『萬勢庵』

②活動計画書受領クラブ(回覧)

・多古ＲＣ　・流山ＲＣ

③活動計画書送付のお礼状が届いております。

・ガバナー山田修平様

・パストガバナー増田豁様

・パストガバナー白鳥政孝様

④地区大会親睦ゴルフ大会について

　申込みは越川(博)会員にお願い致します。

⑤お知らせ

・新盆宅

　越川忠会員宅　　　齋藤逸朗宅

　花澤昇一会員宅　　故 小室厚(元会員)

・来週はお休みです。次回例会は 8/18となります

のでよろしくお願い致します。



　東日本大震災について

　　　　　　　　　東日本大震災被災者支援委員会

　　　　　　　　　副委員長　　　　　菅井　直秀

３月11日に発生した東日本大震災は地震被害だけで

なく、大津波によって東日本全域に深刻な被害をも

たらしました。さらに原子力発電所の事故による放

射能汚染という問題がこれに加わり、事態を一層深

刻にしています。

ロータリーにおいても全国的にはガバナー会が主体

となって義援金を集めて被災者の子供たちに対して

長期的に支援する体制を検討しています。地区にお

いては、山田ガバナー年度に地区内の被災者の支援

をどうするかにも取り組んでおります。

しかし、私はこれら当面の対応に追われているだけ

でロータリーの社会的な責任を果たすには不十分で

あると考えます。今こそロータリーの力を結集して

この困難に立ち向かうべきではないでしょうか。各

分野の専門家がそろっているロータリーとして、ま

た地域研究や地方の活性化研究に優れた実績を持つ

ロータリーとして、破滅的打撃を受けた被災地の復

興計画に参画していく必要があると思います。

そこで2790地区としては、長期継続的に被災者支援

を行う体制をつくるために山田ガバナーを中心に織

田パストガバナーを委員長として東日本大震災被災

者支援委員会を設置しました。今後、被災者の支援

に力を入れていく委員会です。

また、原子力発電についても科学に基づいた適正な

評価を行う必要があると思います。電力というエネ

ルギーを無尽蔵に使うというこれまでの生活が果た

して正しかったのかどうかを真剣に考えることが要

請されているのではないでしょうか。計画停電、夏

の節電対策の必要性は、いや応なくわれわれにこの

問題への対応を迫っていると思います。

菅井直秀会員(写真左)が2011-12年度地区東日本大

震災被災者支援委員会副委員長に委嘱されました。

一年間よろしくお願い致します。

委嘱状の伝達 会員卓話

　　　　　　　　　　　　　　花澤　昇一　会員

３月より、入会いたしました花澤でございます。本

日は会員卓話と言うことで、大変なれないものでお

聞き苦しい点はおゆるしいただきたいと思います。

すでに自己紹介のときに経歴等を申しあげましたの

で、今回は人生で参考になったこと、いつも私が注

意している点、感じている事を何点か申し上げたい

と思っております。

２０代で親の商売を引き継ぎまして、私も若く、が

むしゃらに働いていました。日本の高度経済成長期

やがてバブルの崩壊からデフレの時代を経験して今

日に至っております。

私が３０代で多々学んで経験し得たもっとも重要な

事は、損益分岐点であります。損益分岐点を超える

ことはひとつの壁となっており、損益分岐点を割ろ

うものなら収支を大きく左右致します。また、損益

分岐点を超えられない場合は、その状況に応じた方

向転換を早急に行い、人件費等を含む、おおきなリ

ストラを決行することも重要なことであります。現

在経営しております製造業に関しましても、また、

流通業、サービス業等で経験した基本的な損益分岐

点の理念は変わらず一貫して通しております。

「 私のめざす商人道 」

１. 損益分岐点を越える売上げがどれだけもうかるか

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  （天国）

    逆に損益分岐点を下回る売上げがどれだけ損する

    か　　　　　　　　　　　　　　　    （地獄）

 ※ 売上げをみてはいけない。

　  損益分岐点を上回る売上がどれだけあるかが重要

２. 経営の方向性はニーズのある商売。すなわち、こ

  れから発展する分野を、マクロ的な統計をもって決

  定し続けることだ。

３. 大多数の意見の「 逆の意見 」の方が正しい事の

    方が多い。逆転の発想が重要である。



クラブ名 クラブ名
東金 東金商工会議所内４Ｆ 火 銚子 銚子商工会館 ５階 水

0475-55-1101 0479-25-3111
大原 いすみ市商工会 木 旭 ヒューマンプラザ黄鶴内 金　12：30～13：30

0470-62-1191 0479-63-0007
大網 中部コミュニティセンター 水 八日市場 千葉興業銀行八日市場 火   

0475-73-3337 支店　　 0479-72-1561
東金ビュー ｴｽﾄｰﾚﾎﾃﾙｱﾝﾄﾞﾃﾆｽｸﾗﾌﾞ 多古 多古町ｺﾐｭﾆﾃｨﾌﾟﾗｻﾞ

0475-55-1112 0479-76-7811
成田 成田ビューホテル内 成田 ホテル日航成田内

0476-32-1111 ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝ 0476-32-1144

例　会　場 例会日時 例　会　場 例会日時

12：30～13：30 12：30～13：30

第1･3･5週 19:00～20:00 12：30～13：30

金 水　

12：30～13：30 12：30～13：30

木 第2･4週 12：30～13：30 火

12：30～13：30 12：30～13：30

12：30～13：30 特別例会18：30

菅井直秀君

　　…東日本大震災被災者支援委員会に出席して

　　　きました

椎名鐐一郎君・鈴木恭一君

　　…Ｒ財団へ寄付させて頂きました

土屋俊夫君

　　…暑いけどがんばります

河野和夫君

　　…広報委員会より13名の方にロータリーの友

　　　を配布しました

野島暉通君・市原豊彦君

　　…誕生祝いありがとうございます

高田一行君

　　…また暑くなりました

青柳誠君・冨一美君・小林定雄君・倉石昌治君

　　…花澤さん卓話をありがとうございます

花澤昇一君

　　…卓話ご清聴ありがとうございました

本日計 　 19,000円

累　計   103,000円

例会日 会員数 出席

8月4日 41 27

MU ％

3 73.17

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

ニコニコボックス

☆ 近隣クラブ例会日 ★

特に製造業においては、固定経費を除いた、原材料

費・人件費・資材費等が利益の有無を左右します。

重要な事は、売上だけを見ていてはいけないという

事です。

すなわち損益分岐点を上回る売上がどれだけ重要で

あるかということです。私の経営しております会社

も、損益分岐点を超えた売上が２０～３０％程度あ

ります。したがって４０％程度の純利益を持つ事が

できます。

又、もう一つ重要なポイントは経営の方向性です。

私は世の中のトレンドはニーズの求められている商

品を販売する事だと考えております。高齢化社会に

伴う年金の問題、３月の震災による復興需要の問

題、あるいは自然保護・環境の問題等、近時化では

見えにくいので、マクロ的な視野から統計的な数字

を見て判断しております。もう一方、方向性を決定

するにあたり、その専門分野にたける専門家をさが

す事も重要な事だと考えております。


